



Colegio Profesional  
de Ingenieros Técnicos  
en Informática de Aragón

Buenos días

Una vez revisadas las asignaturas y sus contenidos, yo, D. Eduardo Peris Millán, Decano del Colegio Profesional de Ingenieros Técnicos en Informática de Aragón, en nombre del colectivo profesional al que represento y en base a nuestro criterio y la experiencia que nos avala, hago constar que un perfil profesional con conocimientos en adquisición de datos industriales y su posterior tratamiento, es un perfil demandado por el sector industrial actual y que lo será aún más si cabe en el futuro. Dicho perfil queda perfectamente recogido en las competencias que obtendrán los egresados de la titulación de grado que la EUPLA proyecta implantar bajo el nombre de **Ingeniería de Datos en Procesos Industriales.**

Zaragoza a 10 de Abril de 2019

Fdo.: D. Eduardo Peris Millán  
Decano CPGIIA